



Intercédons pour le monde musulman !

Toutes les nations que tu as faites viendront Se prosterner devant ta face, Seigneur, Et rendre gloire à ton nom (Ps 86.9).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

MALI : priez concernant l'instabilité croissante dans cette nation d'Afrique de l'Ouest à majorité musulmane, qui a connu une prise de pouvoir militaire et des activités djihadistes continues. Le 20 juillet, pendant la fête de l'Aïd al-Adha, un assaillant armé d'un couteau a fait une tentative d'assassinat du président par intérim alors que ce dernier assistait aux prières à la mosquée centrale. Un ancien étudiant, pasteur dans le centre du pays, note que « rien n'est sûr au Mali. L'insécurité est même arrivé au rang des hautes autorités... Nous craignons un autre soulèvement ». **Priez (1) pour les dirigeants du gouvernement intérimaire, pour qu'ils fassent preuve de sagesse dans leur lutte contre le terrorisme et l'insécurité ; (2) pour que Jésus se révèle comme le Prince de la paix à ces leaders et aux personnes frustrées et effrayées ; et (3) pour les pasteurs et les responsables d'église alors qu'ils affermissent bien leurs fidèles et les équipent pour amener d'autres à Jésus.**

SÉNÉGAL : les Assemblées de Dieu du Sénégal ont pour objectif d'implanter 50 églises par an, et nous avons prié pour la fourniture de terrains et d'abris. Récemment, un réseau d'églises dans une autre nation s'est engagé à acheter un terrain et à ériger un tabernacle en acier pour 50 églises, ainsi qu'à fournir quelques puits. **Louez Dieu—et priez pour que les portes et les cœurs soient ouverts dans chaque communauté réceptrice.**

Index mondial de persécution des chrétiens 2021 : Maroc (27/50)*

L'islam est la religion officielle du Royaume du Maroc, dans le nord-ouest de l'Afrique, et ses 37 millions de citoyens sont déclarés musulmans sunnites dès la naissance. Les quelques églises sont généralement composées d'expatriés, sont libres de se réunir et sont appréciées pour leurs services sociaux. Cependant, les chrétiens ne sont pas autorisés à « ébranler la foi d'un musulman », de sorte que toute action d'évangélisation publique est très difficile, voire impossible. Un musulman qui se tourne vers le Christ risque de perdre sa famille, son emploi et son statut social, surtout dans les zones rurales plus conservatrices. Prions

- pour nos frères et sœurs marocains, afin qu'ils puissent trouver la communion avec d'autres croyants, ainsi que l'encouragement et l'audace de l'Esprit Saint ;
- pour que beaucoup répondent à la Bonne Nouvelle diffusée par la télévision par satellite, la radio et les sites Internet
- pour des rendez-vous divins et la sagesse dans l'interaction des croyants expatriés avec leurs voisins marocains, et pour des portes ouvertes pour partager leur foi avec les chercheurs ;
- pour que des familles entières viennent au Seigneur, et pour que les enfants, à qui l'on enseigne l'islam à l'école, s'accrochent à la Vérité.

Pour plus d'informations, consultez la page <https://tinyurl.com/imp27ma>

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/imp2021>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere